

Un problema de cada verano: bañistas realizaron tapones y apedrearon a policías

La presencia de bañistas en canales de riego durante jornadas de intenso calor es una postal que se repite cada verano. Si bien es una acción que está prohibida, se repite cada período estival.

Esta semana, señalaron voceros policiales a este diario, fue necesario que uniformados intervinieran sobre calle Tirasso a la altura de calle Pasteur, donde un nutrido grupo de jóvenes se encontraba dentro del cauce. “El problema no fue que estuvieran dentro del canal, el inconveniente fue que habían hecho un tapón”, expresaron desde la fuerza.

De acuerdo a la causa 349/20 que se inició en la Comisaría 8ª, agentes de la Compañía de Infantería acudieron a la esquina de Tirasso y Pasteur, ante el reporte de vecinos que daban cuenta del taponamiento del canal de riego. Cuando los efectivos llegaron al lugar, fueron recibidos con piedras que impactaron en distintas partes del furgón que los traslada.

En virtud de lo sucedido, los uniformados buscaron dispersar a los agresores, sin distinguir quien o quienes fueron los responsables del ataque. Como consecuencia de las piedras, el móvil terminó dañado en el capot y la carrocería izquierda.

“Es una actitud recurrente e incomprensible. No les impedimos que se refresquen, pero cuando alteran el cauce debemos intervenir y eso les molesta”, añadieron fuentes policiales.

Este tipo de sucesos ha generado malestar en el Departamento de Irrigación, teniendo en cuenta que los inspectores de cauce, por temor a su integridad física, no pueden intervenir ante anegaciones que generan los bañistas, mediante la introducción de distintos objetos al cauce.